

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PERPIGNAN, LE 7 SEPTEMBRE 2023



CENTRE DES MONUMENTS NATIONAUX

L'EFS et le Centre des monuments nationaux renouvelle leur opération « Don de sang & Patrimoine » en organisant une collecte dans la Forteresse de Salses le 12 septembre

L'Établissement français du sang (EFS) et le Centre des monuments nationaux (CMN) ont signé en 2022 une convention de partenariat. L'objectif était d'allier culture et santé publique en permettant aux donneurs de venir effectuer un don de sang dans des lieux d'exception et en leur faisant découvrir le patrimoine culturel français.

L'opération « Don de sang & Patrimoine » renouvelée en 2023

Accomplir un geste citoyen et solidaire, tout en découvrant un lieu insolite ou de prestige faisant partie du patrimoine architectural et historique français, c'est toute l'ambition commune de l'EFS et du CMN pour attirer de nouveaux donneurs. Le CMN et l'EFS ont ainsi signé en 2022 une convention de partenariat pour mettre à l'honneur les donneurs, en leur proposant une expérience de don inédite.

Dans les P-O, une collecte de sang avait été organisée le 28 septembre dans la Forteresse de Salses qui avait permis d'attirer 69 donneurs. Cette journée fut un réel succès !

Cette collecte est ainsi réorganisée ce Mardi 12 septembre de 13h30 > 18h dans La Chapelle de La Forteresse.

Collation locale confectionnée par La Boulangerie de Romuald à Salses.

RDV à privilégier sur www.dondesang.efs.sante.fr ou l'application « Don de sang ».



PARTAGEZ
DONNEZ

CENTRE DES MONUMENTS NATIONAUX

Chaque jour, 10 000 dons, dont 80 dans les P-O, sont nécessaires pour répondre aux besoins des malades. La mobilisation quotidienne et la générosité des donneurs restent essentielles !

À propos de l'EFS

Grâce au don de sang, donneurs et receveurs sont au cœur de l'économie du partage. Les 10 000 collaboratrices et collaborateurs, médecins, pharmaciens, biologistes, techniciens de laboratoire, chercheurs, infirmiers, équipes de collecte de l'Établissement français du sang, en lien avec des milliers de bénévoles, s'engagent au quotidien comme dans les circonstances exceptionnelles pour transformer les dons en vies et soigner ainsi 1 million de patients par an. Opérateur civil unique de la transfusion sanguine en France, l'EFS a pour mission principale l'autosuffisance nationale en produits sanguins.

Il s'investit par ailleurs dans de nombreuses autres activités, comme les examens de biologie médicale, la thérapie cellulaire et tissulaire ou la recherche. Au-delà de la qualification des dons, les laboratoires de l'EFS réalisent différents types d'examen biologiques, hématologiques et immunologiques, des examens indispensables dans le cadre d'une transfusion mais également d'une greffe d'organe, de tissus ou de cellules. Avec plus de 500 millions de B réalisés par an, l'EFS est l'un des plus grands laboratoires de biologie médicale de France. L'Établissement français du sang est présent sur l'ensemble du territoire pour être au plus près des donateurs et des patients et porter ainsi des valeurs sans équivalent.

Établissement français du sang. Bien plus que le don de sang.

À propos du CMN

Sites archéologiques de Glanum et de Carnac, abbayes de Montmajour et du Mont-Saint-Michel, châteaux d'If et d'Azay-le-Rideau, domaine national de Saint-Cloud, Arc de Triomphe ou encore villas Savoye et Cavrois constituent quelques-uns des 100 monuments nationaux, propriétés de l'État, confiés au Centre des monuments nationaux.

Premier opérateur public, culturel et touristique avec près de 10 millions de visiteurs par an, le Centre des monuments nationaux conserve et ouvre à la visite des monuments d'exception ainsi que leurs parcs et jardins. Ils illustrent, par leur diversité, la richesse du patrimoine français. S'appuyant sur une politique tarifaire adaptée, le CMN facilite la découverte du patrimoine monumental pour tous les publics. Son fonctionnement repose à plus de 85 % sur ses ressources propres issues notamment de la fréquentation, des librairies-boutiques, des locations d'espaces ou encore du mécénat. Fondé sur un système de péréquation, le Centre des monuments nationaux est un acteur de solidarité patrimoniale. Les monuments bénéficiaires permettent la réalisation d'actions culturelles et scientifiques sur l'ensemble du réseau. Par ailleurs, après la restauration et l'ouverture de l'Hôtel de la Marine au mois de juin 2021, le CMN restaure le château de Villers-Cotterêts pour y ouvrir la Cité internationale de la langue française en 2022. Enfin, le CMN s'affirme comme un acteur important dans le numérique avec l'Incubateur du patrimoine lancé en 2018.

Contacts

Jérôme Devèze-Hoiry
Chargée de promotion du don Bassin Roussillon-EFS
Jeromine.hoiry@efs.sante.fr / 06 45 84 81 38